
Herr Pütz erklärt, er freue sich, dass die Stadt trotz der Corona-Pandemie an den 
Honorarkräften festgehalten habe. 
 
Hier sei von der Verwaltung das richtige Signal gesetzt und bei den Honorarkräften 
Vertrauen gewonnen worden. 
 
Er hoffe, dass künftig auch der Urlaubsanspruch umgesetzt werden könne. 
 
Herr Doğan gibt den Dank zurück an die Ausschussmitglieder. Der Beschluss zu den 
Honorarkräften sei mit Mitwirkung des Rates und dieses Ausschusses zustande 
gekommen. 
 
Die Vorsitzende und alle Ausschussmitglieder bedanken sich ausdrücklich für die 
vorgelegten Berichte. 
 
Vor der Sitzung gestellte Anfragen wurden von der Verwaltung bereits beantwortet (BRB 
vom 19.03.2021) und sind als Anlage beigefügt. 
 
Die Vorsitzende bietet an, darüber hinausgehende Fragen in einer Videokonferenz zu 
erörtern. 
 
 


